
AM Stadler 
Geht die Konzentrationszone noch weiter? 
Antwort: 
Hier ist keine Konzentrationszone. Es handelt sich um eine Flächennutzungsplanänderung, in 
der die Frage gestellt wurde, ob sich die Bezirksregierung dort bald weitere Gewerbeflächen 
vorstellen kann. 


